



Foto de familia tras la presentación de la selección española de baloncesto de cara al Eurobasket 2022. Foto: FEB

# PREPARADOS PARA LA REVÁLIDA

## SELECCIÓN ESPAÑA PRESENTA A SU RENOVADA PLANTILLA PARA EL EUROBASKET

**MADRID** – Los jugadores de la selección española de baloncesto, concentrados en Madrid desde el lunes, han superado con éxito el reconocimiento médico previo al inicio de los entrenamientos y la preparación para el Eurobasket de septiembre, llevado a cabo por el Grupo Hospitalario Quirónsalud, servicio médico oficial de la FEB.

Además, la selección española de baloncesto se presentó ayer bajo el lema 'Modo Europa' de cara al Eurobasket 2022 que se disputará en el mes de septiembre en Alemania, Italia, República Checa y Georgia, y en el

que los jugadores de Sergio Scariolo no quieren pensar en objetivos sino que tratarán de hacerlo lo mejor posible con un "equipo muy diferente, muy divertido y muy estimulante".

El seleccionador nacional, Sergio Scariolo, explicó en la presentación realizada en el Centro Deportivo Municipal Daoiz y Velarde de Madrid que "ahora es el momento de no pensar en objetivos", sobre todo los que les ponen los que observan desde fuera.

"Tenemos que centrarnos en volver, en hacer lo que hemos hecho

### PREPARACIÓN

● **Fechas.** El Eurobasket comenzará el 1 de septiembre en Tiflis, con 22 jugadores que tendrán que quedarse en 12. Además, el Movistar Academy Magariños, histórica sede del Club Estudiantes, será el escenario donde la selección española haga la primera parte de su preparación.

● **Amistoso.** El 24 de agosto se realizará un España-Islandia en el Navarra Arena, en Pamplona.

muchas veces, hacer un equipo y tener una idea clara de cómo ser buenos compañeros de equipo, eso es el punto de salida, luego veremos dónde nos sitúa la competición", expresó el italiano.

Por su parte, el capitán de la selección, Rudy Fernández, se mostró agradecido a la selección, en la que está desde 2004 hasta una época actual en la que puede estar "con estos jugadores de futuro y de presente".

Además, el 24 de agosto se verán las caras en un amistoso contra Islandia en el Navarra Arena. –E.P.